ワークアウト後のアンケートで出た意見

		С 11/0/10/10
特に課題だと感じた点は何ですか?	課題解決に向けて、みなさんの立場	課題解決に向けて、
子どもから、家庭から、学校から、	から取り組んでいきたいことが	みなとGlocalと共に取り組んで
地域から、どの立場からのご意見	あればご記入ください。	いきたいことがあれば、
でも結構です。	小さな取り組みでも構いません。	ご記入ください。
コミュニティ	あいさつ 声がけ	
外国にルーツのある子供の増加に、 支援が追いつかない こと	様々な支援策の情報提供	事例の共有
コミュニケーションの重要性	きっかけ作り 、双方をつなげる 窓口 が必要	周知が必要と感じました
地域でのつながり		
地域との繋がりが希薄 であると、 困りごとがある際や緊急時に相談、 助け合いが難しいということ。	施設近隣に暮らす方に分け隔てなく ご挨拶をするところから 始めたい。	
相手を理解する。とにかく 対話が 大切 と感じた。	言葉が通じなくても出来るイベント。	
地域でのコミュニティづくりは、 とても重要だと改めて感じました		
お互いに分かりあおうという姿勢	ご近所の複数の町会を巻き込んでのイベント。 クリスマス会、防災訓練等イベントを通じて 人と人との繋がりを強化したい と考えております。	まちサロンおきやんちの レンタルスペースを使って、 対面講座を開く事が可能 です。
コミュニケーションが重要だなと 感じた時に、相手を信じる心や諦めずに 伝えること、 またその伝え方などをよく考える事が 大切と思いました。まずは歩み寄る気持ちが 必要であり、学校だけではなく、誰もが その気持ちを持てるような環境作りが 課題と感じました。	笑顔で接する。挨拶や 世間話ができる仲になる。	日本在住の外国人の方の生の声が 聞けたら嬉しいです。 例えば、母国は、注意を受けても すぐには直さない傾向があるから すぐには直せなかったなどの経験話等。 母国のことも知れたら、こちらも 伝える方法の幅が広がるかもしれないと 思います。
言語	相手(外国籍の人)を 理解、共感しよう とする気持ちを持つ	まだわかりません。